
Herr  Mert a und Herr  Lehni ger  von der  Fir ma Axi ans  GA Net zt echni k GmbH st ellen si ch und di e 

Fir ma anhand ei ner  Power  Poi nt  Präsent ation,  die de m Pr ot okoll  bei gefügt  i st,  vor.  Di e erst en 

Foli en geben all ge mei ne I nfor mati onen über  die Fi r ma Axi ans  GA Net ztechni k Gmb H al s 

Di enstleister  wi eder.  Ab der  Folie f ünf  wi rd der  gepl ant e Breit bandausbau der  Schul en i nner hal b 

der  St adt  Ber gneust adt  i m Zuge des  I nvestitionsprojekt es  „ Gut e Schule 2020“ t he matisiert. 

Hi erzu si nd sowohl  di e Zi el e als  auch di e notwendi ge Techni k und das  benöti gt e Mat eri al 

beschrieben.  Herr  Lehniger  fügt  hi nzu,  dass  die Sonnenschul e Auf  de m Burst en und das 

Gy mnasi um ge messen am I nfrastrukt urauf wand,  den höchst en Bedarf  auf weisen wür den.  Di es 

sei  der  Ko mpl exität  der  bei den Gebäude geschul det.  Let ztendlich wi rd auf  di e geschät zt e 

Gesa mtl eist ung i nnerhalb der  Schul en ei ngegangen.  Frau Bonrat h erkundigt  si ch,  wann mi t  de m 

Bauvor haben begonnen wer de.  An di eser  St elle ver weist  Frau Adolfs  an den zuvor  ausget eilten 

Bauabl aufpl an,  der  den Ausschuss mit gliedern als  Ti schvorlage vorliege.  Laut  de m akt ualisierten 

Pl an,  der  ebenfalls de m Pr ot okoll  bei gefügt  wi rd,  begi nne di e Bauphase der  Ver kabel ung  i n den 

weit erführenden Schul en in der KW 28 und i n den Gr undschul en i n der KW 29.  

Frau Bonrat h fragt,  wi e vi el e Schul en di e Firma  Axi ans  GA Net zt echni k Gmb H i n di ese m 

Rah men bereits ausgest attet  habe.  Herr  Lehni ger er kl ärt,  dass  allei ne i n di ese m Jahr  r und 1000 

Ma ßnah men durch di e Fi r ma Axi ans  abgebil det  werden.  Ferner  handel e es  sich hi erbei  ni cht  nur 

u m Schul gebäude,  sondern beispi els weise auch um Gebäudeko mpl exe.  Die Pr oj ekte wer den so 

koor di ni ert, dass genügend Kapazitäten und Ressourcen vorhanden sei en.  

Herr  D.  Gr üt z erkundi gt  si ch bezüglich des  Kostenfakt ors.  Er  bet ont,  dass  es  wi chti g sei  zu 

wi ssen,  wi evi el  der  För der mittel,  für  di e Endanschaffungen zur  Verf ügung st ünde.  Frau Adolfs 

erläut ert,  dass  si ch nach de m Abl auf  der  Pl anungsphase j etzt  di e Angebotsphase anschließe.  Erst 

wenn di ese abgeschl ossen sei,  wäre es  möglich,  über  den Kost enfakt or  zu sprechen.  Frau Bonrat h 

fragt,  ob mehrere Angebot e ei ngegangen sei en.  BM Hol berg erkl ärt,  dass  di e Fir ma Vi nci 

Facilities  SKE Gmb H al s  General unt ernehmer  beauftragt  wor den sei.  Daher  kü mmere si ch di e 

Fir ma  Vi nci  u m di e Ei nhol ung der  Angebot e.  Er  eri nnert  daran,  dass  die St adt ver walt ung al s 

Auftraggeber europa weit ausschrei ben müsse.  


